

Nombre del Alumno: Hiber Alejandro Aguilar Hernández

Nombre del tema: super nota

Nombre de la Materia: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS DE SALUD

Nombre del profesor: Felipe Antonio morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Medicina tradicional maya









De acuerdo a la OMS, la medicina tradicional, es la suma de total de conocimientos, habilidades y practicas basadas en teorías.





Medicos mayas

















Ah men

Medicos Mayas

Ah men

- Su principal función es de servir entre enlace de los dioses con el pueblo. Eran profetas/adivinos que recibían inspiración divina.
- Gozaban de gran aceptación y con frecuencia eran solicitados para realizar rituales de atracción de lluvia.















Dzac Yah

Estos eran los verdaderos médicos mayas, puesto que tenían un amplio conocimiento de las plantas medicinales y sus propiedades curativas.

Los hierberos o hierbateros como también se les denomina, son personas que poseen la habilidad de interpretar las características somáticas de una enfermedad.









DIOSES MAYAS Kukulkán Kinich Chaac Ahau • Su nombre significa Un • Señor de los • Dios del solo Dios cielos, de la Dios sol viento • Dios de la noche y el • Era el principal Dios · Hijo del Dios • Creador del mundo y de la Hunab Kú humanidad a partir del maíz



Pul Yah

Era brujos/hechiceros

Alejaban a los malos vientos con ritos donde incluian animales e ídolos de barro.

Acudían a ellos cuando los hierbateros no encontraban alguna explicación lógica a la enfermedad tratada.





